

# 中国、フグ食解禁へ働き掛け

## 議員外交の手法駆使 大連訪れ現地視察を予定



た中、中國国内でのフグ食解禁というテーマが浮上していることは非常によいこと。

まずは、これまで民間外交として取り組んできた方々の話をよく聞いて、さらには「百聞は一見にしかず」という言葉もある通り、中国の生産、流通、消費の現場を見て、食べている実績もあり、

松浦市は長崎県の中で最も水産基地として重要な位置付けにある。これをどう伸ばしていくかが大切。長崎県では数百年も前から中国との交流を続けており、長崎市に中国総領事館や中華街があるのも、そうした積み重ねがあるからこそ。そうしておいて、長崎市に中国総領事館や中華街があるのも、そうした積み重ねがあるからこそ。そうしてから、中国との対応を考えた時には、水産庁、

一議員としての議員外交ももちろん大切だが、日本政府としての対応を考えた時には、水産庁、特区認定が実現するよう、あと押ししたい。

また、長崎県からは中国向けの鮮魚輸出なども活発だが、地域振興の観点からも長崎県産の水産物を輸出するのはよいこと。中国にはあれだけの人口がいて、日本の食品は安全・安心、おいしいとの評価をもらつていい。日本産輸出全体の増加につながればよい。

(川村)

**大久保  
(長崎県選出) 参院議員 3月8日訪中**